

Coronel y Alférez Infantería de Línea

Época Carlos III

Coronel y Alférez abanderado de Infantería de Línea, según reglamentación de 1768.

Sombrero negro acandilado con cucarda roja y galoneado de oro. Peluca blanca con dos bucles a cada lado. Casaca de lienzo blanco con cuello vuelto y vueltas de las mangas de color azul de la divisa. Corbatín blanco de lienzo morlés. Chupa y calzón azules. Polainas de lienzo blanco abotonadas y con jarreteras, zapatos de baqueta negros y hebillados. El Alférez lleva como distintivo de su empleo un alamar en el hombro izquierdo y el Coronel tres galones en las bocamangas. Ambos llevan gola. El bastón era de uso de los jefes y ayudantes.

Portan una espada que podía ser de guarnición de cazoleta de taza o una similar a la de la fotografía, de cazoleta de conchas, totalmente de acero con puño alambrado y hoja recta.



Monograma
S.M. el rey Carlos III
"CIII"



ESPADAS CONCHAS
Libro ESPADAS ESPAÑOLAS,
por Vicente Toledo

